

# *Youri Borisov signale que les pays de l'Amérique Latine sont des partenaires et des amis de la Russie*

---



La Havane, 30 oct. (RHC).- Youri Borisov, vice-premier ministre de la Fédération russe a signalé ce lundi que les pays de l'Amérique Latine sont des partenaires commerciaux et des amis de la Russie.

Youri Borisov a tenu ces propos à l'inauguration du Forum d'entreprises Russie Amérique Latine organisé dans le cadre de la 36e Foire internationale de La Havane.

Le vice-premier ministre russe a signalé que son pays apprécie l'attitude de quelques-uns de pays de la région qui ne cèdent pas sous la pression d'occident.

«C'est un forum très important, notamment pour les pays des Caraïbes et pour Cuba en tant que pays leader. La Russie accorde un grand intérêt à la signature d'accords à long terme avec Cuba et avec des pays de la région. Aujourd'hui, nous tiendrons la 16e session de la commission intergouvernementale

Russie Cuba et dans ce cadre, nous analyserons des projets bilatéraux très importants pour les prochaines périodes. Donc, vous pouvez nous souhaiter de la chance parce que nous avons encore beaucoup de travail dans les jours qui viennent »

De son côté, Orlando Hernández, président de la Chambre de Commerce de Cuba, a souligné qu'entre notre pays et la Russie il y a un terrain favorable pour développer la coopération. Il a souligné que la Russie est pour Cuba un acteur stratégique dans des secteurs vitaux pour l'économie nationale dont l'énergie et les chemins de fer. »

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/175225-youri-borisov-signe-que-les-pays-de-lamerique-latine-sont-des-partenaires-et-des-amis-de-la-russie>



**Radio Habana Cuba**